

七三だより 10月号

令和2年9月30日
京都市立七条第三小学校
校長 土田 圭子

学校教育目標

わたしとあなたの「なりたい自分」共にめざそう かなえよう
～自信をもって 認め合って 補い合って～

楽しく、心躍る時間

平素は、本校教育推進に向け、ご支援・ご協力賜りまして、誠に有難うございます。

朝夕ずいぶん過ごしやすくなりましたが、日中はまだ蒸し暑い日もあります。寒暖差が大きくなり、体調を崩しやすい時期でもありますが、元気に登校してくれる子どもたちの姿を嬉しく思います。何と言っても、まずは健やかな体から。早寝・早起き、朝ご飯。感染症予防対策等々。日頃からのご家庭・地域の皆様の支えあってのこと感謝しております。有難うございます。

令和元年12月、文部科学省から「GIGAスクール構想」が打ち出されました。これは、「児童生徒一人一人がそれぞれ端末を持ち、十分に活用できる環境の実現を目指す」というものです。京都市においても、その実現に向けて取組を進めているところです。

本校は、全市に先駆けて、昨年度より <『未来型教育』京都モデル実証事業校> の指定を受けています。この事業は、文部科学省の「新時代の学びにおける先端技術導入実証研究事業(学校における先端技術の活用に関する実証事業)」に採択された京都市教育委員会の事業であり、日本電気株式会社(NEC)、京都大学等の協力のもとで実施するものです。主体的・個別最適化された学習や、より質の高い協働学習の実現を目指します。

端末はじめ様々な機器は、子どもたちに力を育むための一つの手段です。機器を有効に活用して、「自ら課題を見つけ、自ら学び、自ら考え、判断して行動し、よりよい社会や人生を切り拓く力」=「生きる力」を育んでいかなければなりません。

先日、5年生の教室で算数科「整数」の授業をしました。「偶数とは？奇数とは？」、「÷2をして、余りが0の整数、余りが1の整数」という内容に留まらず、「÷3をした余りに着目すれば、整数を3つのグループに分けられる」とこと、「÷4、÷5…で考えると、4つ、5つ…のグループに分けられる！」こと、「÷7をした場合は、カレンダーだ！！」という発見。「自分たちで話し合って解決する・新しい考えを創る」姿を見せてくれました。一緒に授業を創った担任や私にとっても、素晴らしい子どもたちの姿が見られた、とても楽しく心躍る時間でした。

『未来型教育』京都モデル実証事業はじめ、いただいた様々な研究の機会や、外部機関との連携を図り、教職員一同、子どもたちのより一層の力の伸長に向け励んでいます。

教室の外、運動場や体育館も、「自分も人も大切に」する学級・学年集団の中で、学年別スポーツ大会に向けて張り切って活動する子どもたちの姿が溢れています。ご理解・ご協力のもと、放課後の部活動も開始することができています。

感染症感染拡大予防対策のため、時間や空間など多くの制約のもとですが、10月21日は、学年別スポーツ大会及び 今年度初めての懇談会 を実施いたします。保護者の皆さんにおかれましては、大変お忙しい中とは存じますが、また、多くの制約のもとでご不便をおかけ致しますが、ぜひ、この素晴らしい七三の子どもたちの様子をご覧いただきますよう、どうぞよろしくお願ひ申しあげます。

校長 土田 圭子

※11月から1月末まで、下校時刻が16時15分(部活動は、16時50分まで)となります。

2日（月）朝会	12日（木）本気ふきそうじ	20日（金）安全の日 委員会
4日（水）あいさつデー	13日（金）こころの日	24日（火）読み聞かせ
5日（木）ほけんの日	ジュニア京都検定（5・6年）	七条中保護者説明会（6年）
6日（金）クラブ	16日（月）心電図（1年）	
9日（月）眼科検診（146年）	17日（火）読み聞かせ	



10月行事予定表

京都市立七条第三小学校

令和2年度

日	曜	行 事	保健	部活動	見守り隊	放課後まなび
1	木	あいさつデー	内科検診13:30~ (3・5年)		14:40 1年 15:25 他	△
2	金	クラブ②		タグラグビー バスケ・百人一首	15:00 123年 15:45 456年	○
3	土					
4	日					
5	月	朝会 補充学習日	SC		14:40 12年 15:25 3~6年	○
6	火	読み聞かせ 補充学習日			14:40 12年 15:25 3~6年	△
7	水			ソフトテニス バレーボール	15:00 123年 15:45 456年	○
8	木	ほけんの日 ALT			14:40 1年 15:25 他	△
9	金	ALT 4年モノづくり体験学習		タグラグビー バスケ・百人一首	15:00 123年 15:45 456年	○
10	土					
11	日					
12	月	6年修学旅行 補充学習日	SC		14:40 12年 15:25 3~6年	○
13	火	6年修学旅行 補充学習日	6年生は、16時30分頃解散の予定です。			14:40 12年 15:25 3~5年
14	水	こころの日 6年生登校（10時20分～40分の間）	歯科検診13:30~ (3・5年)	ソフトテニス バレーボール	15:00 123年 15:45 456年	○
15	木	安全の日 本気ふきそうじ			14:40 1年 15:25 他	△
16	金			タグラグビー バスケ・百人一首	15:00 123年 15:45 456年	○
17	土	10/21 学級懇談会は、1～3年は15時から、4～6年は15時45分からです。学年別スポーツ大会が延期になった場合でも、学級懇談会は10/21に予定通り行います。				
18	日					
19	月	補充学習日	SC		14:40 12年 15:25 3~6年	○
20	火	児童集会 補充学習日			14:40 12年 15:25 3~6年	△
21	水	学年別スポーツ大会（低…1・2校時、中…3・4校時、高…5～7校時） 学級懇談会		ソフトテニス バレーボール	15:00 123年 15:45 456年	○
22	木	学年別スポーツ大会予備日			14:40 1年 15:25 他	△
23	金	委員会		タグラグビー バスケ・百人一首	15:00 1~4年 15:45 56年	○
24	土					
25	日					
26	月	補充学習日	SC		14:40 12年 15:25 3~6年	○
27	火	読み聞かせ 補充学習日			14:40 12年 15:25 3~6年	△
28	水		歯科検診13:30~ (2・4年)	ソフトテニス バレーボール	15:00 123年 15:45 456年	○
29	木				14:40 1年 15:25 他	△
30	金			タグラグビー バスケ・百人一首	15:00 123年 15:45 456年	○
31	土					

学年別スポーツ大会のお知らせ

10月21日(水)、「学年別スポーツ大会」を行います。今年度は感染症感染拡大予防のため、運動会を実施することができなくなった代わりとして「学年別スポーツ大会（体育科授業参観）」を行います。保護者の皆様におかれましては、ぜひご来校いただき、子どもたちの姿をご覧ください。

日 時 10月21日(水) 1・2年生…1・2校時(8:55~10:20頃)



3・4年生…3・4校時(10:40~12:05頃)

5・6年生…5~7校時(13:55~15:20頃)

※5・6年生は、片付けを含みます。

予備日 10月22日(木)

- 延期の場合は、1・2年生は朝7時30分、3・4年生は9時、5・6年生は12時の時点でホームページに掲載しますので、ご確認ください。
- 学年別スポーツ大会以外の時間帯は、普通授業です。学習の準備も忘れずに登校してください。
- 22日も実施できない場合は、後日学年ごとに実施します。その際は、学級だより等にてお知らせします。

場 所 運動場

(3密対策のため、参観いただく場所を設定しています。

ご理解ご協力をよろしくお願いします。)

(詳しくは、9月23日配布の別紙プリントをご覧ください。)



七条第三小学校のQRコードです。

◆ 急な変更の可能性もあります。ホームページをこまめにご確認くださいますようよろしくお願いします。

今年度最初の学級懇談会を10月21日(水)に、「学年別スポーツ大会」の有無に関わらず行います。

1~3年生は、6校時終了後15時から、

4~6年生は、7校時終了後15時45分から、

各学級の教室にて行います。保護者の皆様と、子どもたちの様子について話し合う場にしたいと考えています。ぜひご参加ください。

学級懇談会



新着教職員の紹介

教育支援として新メンバーを迎えることができました。どうぞ、よろしくお願いします。

教育支援
(非常勤)
足立 彩織



学校全般の
いろいろなことを
サポートします。



<『未来型教育』京都モデル
実証事業> 教育支援(非常勤)
松崎 美香

授業参観ありがとうございました。

9月1日(火)の授業参観にたくさんご来校いただき、ありがとうございました。感染症感染拡大予防のため、今までとはちがった参観の仕方でご不便な点もあったかと思います。ご協力いただきましてありがとうございました。学習する様子を温かく見守っていただくことで、子どもたちもより意欲的に取り組むことができました。



分散しての廊下からの参観にご協力いただきありがとうございました。



七条第三小学校では、火曜日に月2回、朝学習の時間に、図書ボランティアの方や教職員で読み聞かせをしています。

今年度は、感染症感染拡大予防のために延期していましたが、2学期からようやく始めることができます。いつもの担任の先生とはちがう教職員や図書ボランティアの方が、子どもたちに読み聞かせたい本を選び、ブックトークをしたり、読み聞かせをしたりしました。子どもたちも、静かに聞いて楽しんでいる姿はとても微笑ましいです。

読み聞かせは、子どもとのふれあいにもとてもいい時間です。ぜひ、おうちでも子どもに読み聞かせをしてあげてください。図書ボランティアの皆様、ありがとうございます。



読み聞かせ